



輝け1年生

令和6年6月21日
文京区立第九中学校
第1学年第11号

~Now is the time when you shine the most~

いよいよ来週

期末考査まで1週間を切り、いよいよ来週の水曜日から期末考査本番となります。中学校初めての大きなテストに戸惑いつつも、自分のペースで学習を進めることができていると思います。さて中学校では基本的にはテスト1週間前は部活動が停止となります（大会を控えている場合等は除く）が、なぜそうなるのでしょうか。

例えば、外で習い事をしている人は学校のテスト前だからということで、その習い事が中止になっていますか？ おそらく、中止にはなっていないでしょう。「テスト前だから部活動が停止になります」ということには「ちゃんと勉強しないと大変なことになるよ」とか「学習の方が部活動より優先されるからだよ」というような意味が含まれているのではないかと思います。しかし、日頃授業をちゃんと受け、その日その日で分からないところをなくし、コツコツと学習を積み上げていれば、テスト前に慌てて勉強する必要って、全くないのではないのでしょうか。むしろ、テスト前に部活動をやっていても全然焦らずテストを迎えることができる人の方が、日頃の授業を大切にしているって胸を張って言えますよね。

「そんな理想論だよー！」と言われてしまうかもしれません。そうです。理想論です。現実には人によって得手不得手がありますので、理解の度合いが違います。理解にかかる時間も異なります。だから、「テスト前だから部活動は停止」なのです。学習が大切だから「日頃からちゃんとやっているとは思いますが、この機会にもう一度しっかり復習してね？」という意味合いなのかなと思います。

さて、八ヶ岳移動教室に向けては、実行委員会が開催され、実行委員長等の役職やスローガンが決まりました。また2学期に行われる学習発表会（合唱コンクールや舞台発表等を文京シビックセンター大ホールで実施）の実行委員会を決めました。こちらも八ヶ岳移動移動教室の実行委員会と同様に立候補を募りましたが、積極的に手を挙げる人が多かったです。生徒会役員選挙の立候補も行われましたが、1年生から多くの立候補者がありました。このように様々な場面で「積極的に活躍しよう！」という気持ちが表れている人が多くて素晴らしいです。

今後の予定

25日(火) 学年朝会あり

26日(水) 期末考査1日目

27日(木) 期末考査2日目

28日(金) 期末考査最終日 4h席替え等 ※給食あり 八ヶ岳移動教室実行委員会

